

Pour un meilleur accès à la santé, l'Agglo mobilisée



Patrick Chaize, sénateur de l'Ain, a accueilli Patrice Dunand à Paris. Photo Pays de Gex Agglo.

L'amélioration de l'accès aux soins pour les Gessiens est une priorité d'action du président Patrice Dunand et d'Isabelle Passuello, vice-présidente de l'agglomération. Patrick Chaize, sénateur de l'Ain, a accueilli Patrice Dunand à Paris sur le thème de la santé.

Le sénateur et le président de Pays de Gex Agglo ont notamment demandé : la prise en compte et l'association du Pays de Gex dans l'évolution de la carte hospitalière afin de développer de nouveaux services hospitaliers sur le territoire ; l'augmentation substantielle du financement par l'état et l'ARS du centre de soins immédiats ; l'amélioration de l'attractivité du territoire par des aides à l'installation des professionnels de santé ; la poursuite du travail diplomatique pour permettre un accès amélioré aux soins en Suisse pour tous d'une part, et d'autre part en imposant des mesures visant à limiter la fuite des professionnels français vers la Confédération helvétique. L'ensemble de ces pistes de travail ont été prises en compte par les équipes du Ministère de la santé. Les élus gessiens ainsi que le sénateur Chaize resteront mobilisés pour qu'elles aboutissent sur de réelles améliorations.